



LA PAZ

En 1615, al abandonar los frailes carmelitas la ermita de la Paz, ocuparon su lugar las monjas. En 1650 se construyó a cargo del Ayuntamiento, la actual iglesia. En el 1665 se dedicó el altar donde estuvo la Virgen del Carmen y que ahora ocupa Jesús Nazareno.

Al amanecer del Viernes Santo y desde esta ermita sale la más numerosa y popular de las cofradías daimieleñas: “Los Moraos” de Jesús Nazareno. Radicaba en sus orígenes en la ermita de Santa Quiteria, junto al castillo, el primer rayo de sol que pegaba en las almenas, marcaba el tiempo de la salida de la imagen titular.

Su largo procesión impone la presencia de numerosos pasos: “Jesús Niño”, “La Verónica”, “Jesús ante Pilatos”, “La Virgen Nazarena”, pero todo el atractivo de la procesión se centra en la imagen de “JESUS DE NAZARENO”. Una sencilla y emotiva partitura musical del compositor local Sedano, se oye constantemente: a la salida, en los encuentros. A la entrada, es la popular marcha “El Niño Perdido” consustancial con la cofradía. Si a esto unimos todo el conjunto de cruces, estandartes, palios, etc. causa una profunda impresión en el espectador que de esta forma participa como un nazareno más.



José Moreno Gómez

GRANJA AVICOLA

R.G.S. 14.549/CR

Marcamos con el sello J. MORENO todos los huevos producidos en nuestra Granja, para dar al consumidor garantía total.

Reparto diario a establecimientos:

Arenas, 43 - Teléfonos 85 03 82 y 85 04 10

DAIMIEL (C. Real)